

aux jaunes et aux flics du patron est indispensable pour vaincre.

La préparation de l'autodéfense ouvrière face aux bandes armées du capital n'est pas un mot d'ordre aventuriste mais une nécessité !

Quand les CRS chargent les piquets comme à Nantes, quand les jaunes attaquent en commando comme à Mulhouse, il est nécessaire d'organiser la défense active des grévistes pour faire face aux provocations patronales, comme à Dunkerque où les grévistes se sont battus une journée entière, bloquant les forces de répression par un barrage de pneus enflammés.

- DEVELOPPONS LA SOLIDARITE ACTIVE A TOUTES LES LUTTES, CONDITION DE LEUR VICTOIRE.
- CONTRE LES INTERVENTIONS DES JAUNES ET DES FLICS, AUTO-DEFENSE OUVRIERE.

TOUT POUR LA VICTOIRE DES GREVISTES DE ST. BRIEUC

Après une succession de débrayages pendant 2 semaines, pour protester contre les bas salaires (pour 47 h. de travail par semaine, 850 F. par mois) mais aussi pour lutter contre les conditions de travail (cadence des presses, chaleur, toxicité des produits), les travailleurs du Joint Français à St-Brieuc, devant l'intransigeance de la direction, ont voté la grève illimitée avec occupation des locaux.

Depuis le 13 mars, les 1000 travailleurs du Joint Français sont en grève pour :

- 0,70 de l'heure pour tous,
- une heure de travail en moins sans perte de salaire,
- prime d'équipé à 50 F. non indexée sur le temps de présence,
- prime de transport de 30 F. pour tous,
- 13^{ème} mois.

Tant par leurs revendications (cherchant à consolider l'unité ouvrière par des revendications d'augmentations égales pour tous non hiérarchisées), que par leur forme de lutte (grève avec occupation), les grévistes ont montré leur détermination.

La seule réponse du patron a été de faire occuper l'usine par les gardes mobiles, qui après avoir chassé les grévistes sont installés dans l'entreprise depuis le 18 mars.

Ce n'est pas parce que le patronat n'a pas les moyens de satisfaire les revendications des grévistes qu'il réagit si brutalement. Le Joint Français, filiale du trust C.G.E., est en expansion : ses marchés s'agrandissent ! La seule explication à l'attitude de la direction se trouve dans la politique de la bourgeoisie aujourd'hui :

- frapper vite et fort, profitant de ce que les luttes restent isolées pour étouffer les revendications ouvrières.